



Protokoll der 10. FSR Sitzung vom 19.03.2024

Sitzungsleitung (Tagesordnung): Tammo Schmitt

Sitzungsleitung (Sitzungskultur): Josy Pröpfer

Protokollführung: Annalena Szegedi

Anwesende: Tammo Schmitt, Paulin Hegewald, Annalena Szegedi (nachfolgend
Anna), Josy Pröpfer

Assoziierte: Oliver Puruckherr (nachfolgend Oli P.)

Entschuldigt: x

Unentschuldigt: Marnick Borchmann, Marlene Teige

ruhende Mandate: x

Gäste: x

Sitzungsbeginn: 19.14 Uhr

Sitzungsende: 19:48 Uhr

Tagesordnung

1 Begrüßung	2
2 Protokolle und Berichte	2
2.1 Updates	2
Analyseworkshop Gesundheit.....	2
Umfrage	3
2.2 Gremien.....	3
3 Finanzen	3
3.1 Bericht der Finanzerinnen	3
3.2 Finanzanträge	4
4 Mails.....	4

4.1 EUTOPIA - Vernetzung der Studierendenorganisationen	4
4.2 Projekt faktenstark in Sachsen: Workshops für Demokratie und gegen Desinformation	4
4.3 Studierendenbeteiligung Überarbeitung der Qualitätsziele	5
4.4 Nachhaltigkeitswoche	5
5 Sonstiges	5
Abkürzungsverzeichnis	6

1 Begrüßung

Die Sitzungsleitung begrüßt die Anwesenden. Mit 4 von 6 stimmberechtigten Mitgliedern ist der Fachschaftsrat beschlussfähig.

2 Protokolle und Berichte

Dieser Punkt wird auf die nächste Sitzung vertagt.

2.1 Updates

Analyseworkshop Gesundheit

- Wie beeinflussen Bedingungen im Studium die psychische Gesundheit?
- Herausforderungen erfassen und über allgemeine Probleme sprechen (geschützter Raum)
- von jedem FSR am besten zwei Menschen (Josy geht in jedem Fall); max: 15 , einmalig vier Stunden entweder 9-13 Uhr oder 14-18 Uhr,

wahrscheinlich Freitag, Anfang oder Mitte des Semesters, bestenfalls in Präsenz

- Es kommen Terminvorschläge
- Einladung kann auch verbreitet werden (Wollen wir das machen?)

Josy berichtet: Marnick und Josy waren beim Workshop. Sie gibt folgende Infos weiter. Der Workshop ist einmalig für vier Stunden. Es sollen am besten zwei Menschen hingehen. Der Timeslot ist 14-18 Uhr, es soll ein Freitag werden. Wir bekommen Terminvorschläge. Wir müssen noch überlegen, ob wir das verbreiten wollen, allerdings gibt es Triggergefahren. Anna würde mitgehen und spricht sich dafür aus, es zu teilen und die Triggerwarnung dazu zu übernehmen. Tammo stimmt dem zu. Josy würde gerne noch warten wollen, bis ein Termin feststeht. Es dürfen maximal 15 Teilnehmende sein. Wir warten bis ein Terminslot feststeht und wollen es dann verteilen.

Umfrage

Oli P. berichtet. Tammo schlägt vor, dass sich jede:r die Infos in Ruhe durchliest. Alle stimmen dafür. Oli P. bietet an, dass bei Begriffsschwierigkeiten gerne nachgefragt werden kann.

2.2 Gremien

Es gibt keine Berichte aus Gremien.

3 Finanzen

3.1 Bericht der Finanzerinnen

Es wird ein Termin festgelegt, um zur Sparkasse zu gehen. Es wird sich auf den 08.04.24 um 11 Uhr geeinigt.

3.2 Finanzanträge

Es liegen keine Finanzanträge vor

4 Mails

4.1 EUTOPIA - Vernetzung der Studierendenorganisationen

Josy verliest die Mail. Wollen wir an der Umfrage teilnehmen? Wir vertagen die Mail auf nächste Woche, um bis dahin zu entscheiden.

4.2 Projekt faktenstark in Sachsen: Workshops für Demokratie und gegen Desinformation

Wir suchen Partner:innen vor Ort in Sachsen, die gern einen faktenstark-Workshop in ihrer Organisation oder ihrem Netzwerk anbieten möchten.

Josy verliest die Mail. Wollen wir da mitarbeiten? Tammo spricht sich dafür aus, es zu teilen. Josy merkt an, dass das Verteilen der Mail alleine nicht ganz im Sinne des Projektes wäre. Tammo fragt, ob es schon ein Datum gibt. Der Zeitraum ist allerdings unklar, meint Josy. Paulin fragt nochmal nach, ob es in der Mail wirklich ums Verteilen geht oder darum, ob sie Mitarbeitende brauchen. Tammo meinte, dass wir als Rednerinnen angefragt werden könnten und einen Workshop organisieren könnten. Josy lehnt das klar ab, Paulin stimmt zu. Josy merkt an, dass wir es dann nicht verbreiten müssten. Tammo schlägt noch vor, mit dem PIG zusammenzuarbeiten, allerdings würden wir es alleine nicht machen.

Alle stimmen dem Vorschlag zu.

4.3 Studierendenbeteiligung Überarbeitung der Qualitätsziele

Josy verlies die Mail. Tammo würde die Aufgabe übernehmen.

4.4 Nachhaltigkeitswoche

Josy verliert die Mail. Tammo merkt an, dass wir dafür eventuell keine Kapazitäten hätten, aber darauf aufmerksam machen sollten.

Josy merkt an, dass wir eventuell gar keinen Stand kriegen würden, aber kleinere Dinge beitragen könnten oder mit dem PIG zusammenarbeiten könnten. Tammo wird es beim PIG ansprechen. Alle sprechen sich dafür aus, die Veranstaltungen zu bewerben und ggf. mit dem PIG zusammenzuarbeiten

5 Sonstiges

Es liegen keine sonstigen Themen vor.

Nächste Sitzung: 26.03.2024

Sitzungsleitung: Josy

Sitzungsleitung Sitzungskultur: Anna

Protokollführung: Tammo

Abkürzungsverzeichnis

'Ja-Stimmen'/'Nein-Stimmen'/'Enthaltungen' - Notation der
Abstimmungsergebnisse

FakRat - Fakultätsrat

FSK - Fachstudienkommission

BFS - Fachschaftsordnung

FSR - Fachschaftsrat

IfK - Institut für Kommunikationswissenschaft

IfS - Institut für Soziologie

IR - Institutsrat

KoWi - Kommunikationswissenschaft

KVV - Kommentiertes Vorlesungsverzeichnis

MeFo/MePra - Medienforschung/Medienpraxis

MuWi - Musikwissenschaft

PoWi - Politikwissenschaft

StuRa - Studierendenrat

StuKo - Studienkommission

StuGaKo - Studiengangskoordinator:in